

Autores catalanes y alemanes crearán un grupo de presión en pro de los derechos de autor

GARA - FRANKFURT

Escritores catalanes y alemanes acordaron en la Feria del Libro de Frankfurt impulsar un grupo de presión que defienda los derechos de autor a escala europea.

Los presidentes de la Asociación de Escritores en Lengua Catalana (AELC), Guillem-Jordi Graells, y de la Verband deutscher Schriftsteller (VS) - asociación alemana de escritores-, Imre Török, acordaron crear un foro de asociaciones de escritores europeas del que salga un grupo de presión que defienda los derechos de autor y limite la vulneración que sufren, especialmente en lugares como el Estado español. Ambos representantes intervinieron en el programa oficial de actos de la feria para analizar la situación de los derechos de autor en sus respectivos países.

Graells apuntó que ante los ataques a los derechos de autor que sufren los escritores en España, que en lugar de disminuir, se están incrementando, necesitamos fortalecer las relaciones entre las asociaciones de autores y generar un 'lobby' de presión internacional que defienda estos derechos.

Frentes abiertos

El representante catalán recordó los frentes abiertos que tienen los escritores y que ponen de manifiesto la desprotección de derechos elementales, como el inminente acuerdo por la copia privada sin tener en consideración los derechos de autor y la aplicación por parte del Estado español de una medida simbólica en el derecho de préstamo bibliotecario (0,20 euros por libro comprado por las bibliotecas). Graells añadió que los editores, amenazados por muchas bandas, en lugar de enfrentarse a los sectores que realmente les están laminando el terreno, ha optado por ir contra los más débiles, los autores.

Por su parte, Imre Török consideró que ejercer una presión internacional puede ser un elemento que nos permita buscar soluciones.